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【事務局（伊佐）】  それでは、これよりコミュニティバスくにっこの運賃協議を始めさせていた

だきます。 

 本日は、お忙しい中御出席いただきましてありがとうございます。本日、委員の皆様は全員が出席

されておりますので、本会は成立となります。 

 なお、ホームページに掲載させていただく会議録には、委員各位のお名前を掲載させていただきま

すので、御理解、御協力をお願い申し上げます。 

【中島議長】  では、私のほうで進めさせていただきたいと思います。 

 お忙しいところ、本日は運賃協議会に御出席いただきましてありがとうございます。この後、地域

公共交通会議がまたあるということで、引き続きよろしくお願いいたします。 

 では、国立市地域公共交通会議設置要綱第７条第２項の規定で、私が議長をやるということです。 

 では、事務局のほうで、今日の会議の説明をお願いします。 

【事務局（谷口）】  今回の運賃協議は、運賃改定ではなく、コミュニティバスのルートの変更に伴

って新設されるバス停についての運賃設定が目的になります。国立市コミュニティバスは均一運賃と

なっており、当該バス停留所につきましても他のバス停留所と同様の運賃設定をする予定です。 

 資料なんですけれども、コミュニティバスのルートというバスの車内で配っているものでございま

す。こちらに運賃の記載があるので、参考までに配付させていただいております。 

 なお、もう一つ、「コミュニティバスくにっこの一部ルート変更と新設バス停に対する運賃設定等

に対してご意見を募集します」という資料がございますけれども、運賃についてのパブコメに加えて、

ルート変更についてのパブコメも併せて実施しております。このパブコメについて、運賃設定に関す

る意見はございませんでした。ルートの変更についての御意見が２件ございましたが、こちらは２時

半からの地域公共交通会議の中で詳細を報告、説明させていただきます。 

 以上になります。 

【中島議長】  パブコメの内容はここで言わなくていいの？ 

【事務局（谷口）】  では、こちらの資料も併せて説明いたします。パブコメにつきましては、ま

ず、実施の日時は、昨年の１２月５日から１２月２５日に実施をいたしました。そのときにパブコメ

の資料として皆さんに配付したというか、窓口に置かせていただいたのが、右上に運賃協議用資料と

書いてある資料でございます。 

 令和７年度に予定されている南口の子育て支援施設整備に合わせて、当該施設前にコミュニティバ

スの新バス停を設けるためのルート変更を下図のとおり予定していますということで、設置の際には

道路運送法による運賃協議会を開催する必要があり、新バス停に対する運賃設定――これは現行の運

賃と変わりませんということは強調してあります、に対する市民の皆様の御意見をお聞きしますとい

うことです。 

 裏面をめくっていただいて、募集期間は１２月５日から１２月２５日、閲覧の場所は市のホームペ



ージ、市役所３階の交通係窓口、市役所１階の情報公開コーナー、駅前の市民プラザ、北市民プラザ、

南市民プラザ、公民館、くにたち中央図書館でございます。 

 提出方法は、書式は自由なんですが、２枚目の紙を参考の書式としまして、こちらを窓口に置かせ

ていただきました。それで、備付けの受付ボックス、直接の持参、郵送、ファックス、メールで提出

ということでパブコメを集めました。担当は、交通係ということでございます。 

 以上でございます。 

【中島議長】  今日のこの会議の趣旨というか、目的が、運賃の設定についてということでよろし

いかと思いますけれども、ルートは、パブコメのところの黄色の下地に赤の線で新たに駅直近、ｎｏ

ｎｏｗａ口のところにバス停ができますよということになります。運賃自体は変わらないということ

かと思います。 

 これについて、御質疑等はございますでしょうか。 

【熊井委員】  前回の公共交通会議で、岡村委員が、運賃協議会の手続が合っているのか確認され

たと記憶していますが、その点は解決したのでしょうか。 

【中島議長】  それについては、あの手続の仕方で、合ってはいるんです。結局、運賃自体はここ

が協議する場になっていて、ルート本体については交通会議のほうになるんですけれども、取りあえ

ずお金に関わるところはここで承認して、そこで報告する形になるような手続ですね。 

【熊井委員】  分かりました。市民代表という形ですが、運賃が変わらないのであれば、特にあり

ません。 

【佐藤委員】  多分、今の御質問で、前段で運賃を決めてしまうと本会議で何かあったときとか、

そういうことだと思うんですが、今回の場合はもともと決まっている均一の運賃について、新たにバ

ス停が設定されて、国の手続でバスが走っていいですよという路線の認可をするのですが、その手続

のために必要な運賃設定になってきます。 

 これとは別に、前回運賃改定の協議をしたと思うんですが、そういった場合はあらかじめ会議の中

で考え方とかはまとめておいていただいて、その上で運賃協議をすると。最後に本会議のほうでもう

一回かけていただいて、報告をしていただくという流れでよろしいのかなと思います。 

【中島議長】  ありがとうございます。 

 ほかにございますでしょうか。よろしいですか。 

 では、特に御質疑等はないので、原案どおり承認されるということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【中島議長】  では、原案どおり手続を進めたいと思います。 

 事務局のほうから、何かありますか。 

【事務局（伊佐）】  こちらの新しいバス停について、時期については、今新しいバス停場所は工事

を進めていまして、来年度、その他の関係――子育て支援の施設を造ったりするんですけれども、そ

うしたところとの調整が整い次第ということで日程とかを設定していきたいと。一応、予定としては

７月１日を考えているところでございますが、ちょっと前後する可能性はあるのかなと思っていると

ころでございます。 

 そうしましたら、私からは以上になりますが、この後、全員参加の地域公共交通会議を行いますの



で、申し訳ないんですけれども、お時間まで一時中断させていただければと思います。 

 


